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五洲债权申报公告
沈阳市和平区人民法院于2021年2月3日

作出（2019）辽0102破7-1号民事裁定书，裁定
沈阳五洲商业广场发展有限公司、沈阳五洲春
天购物有限公司、沈阳五洲物业管理有限公司
进行实质合并破产清算。以上三家公司的债
权人应于2021年2月20日至2021年3月31日
期间，向沈阳五洲商业广场发展有限公司等三
家公司管理人以书面形式申报债权，已申报过
债权的无需重复申报，特此公告。

联系电话：18240306472、18519112275
联系人：徐先生、王先生
申报地址：辽宁省沈阳市和平区太原北

街65号五洲春天一层
沈阳五洲商业广场发展有限公司等三家公司管理人

2021年2月25日

一、环境影响报告书查阅的方式与途径
1. 网 站 链 接 ：http://www.xlt.gov.cn/2021_

02/20_12/content-309857.html
2.如需查阅纸质报告书请与建设单位联系，

联系方式见本公示第四项。
二、征求意见的公众范围
征求意见范围：征求公众对项目环境保护方

面的意见。
征求意见公众范围：本项目为海洋油气开发

项目，位于渤海辽东湾北部浅海海域，征求意见
的公众范围为项目周边其他可能受项目影响的
用海单位、个人，或关心本项目环境保护工作的
其他公众。

三、公众意见表的获取方式
意见表网络链接：
http://www.mee.gov.cn/xxgk2018/xxgk/

xxgk01/201810/t20181024_665329.html
四、公众提出意见的方式和途径
欢迎公众以信函、传真、电子邮件或者其

他方式，向建设单位或者环评单位提交公众
意见表。

建设单位：辽河油田金海采油厂
联系人：朱晋弘
联系电话：15042787555
联系地址：辽宁省盘锦市兴隆台区香稻路91号
环评单位：辽宁飞思海洋科技有限公司
联系人：王淑扬 电话：15941631312
E-mail：15941631312@139.com
地址：辽宁省锦州市中央南街铂金大厦27A6

楼38室
五、公众提出意见的起止时间
本公示发布后的10个工作日内。

月探1块油气开发项目环境影响评价第二次公示 遗失声明
▲辽宁省国际体育旅游公司于洪营业

部 遗 失 营 业 执 照 正 本 ，注 册 号

210114100007079，声明作废。

▲辽宁省国际体育旅游公司于洪营业

部 遗 失 营 业 执 照 副 本 ，注 册 号

210114100007079，声明作废。

▲辽宁省国际体育旅游公司于洪营业

部遗失公章，声明作废。

▲沈 阳 市 北 兴 汽 车 租 赁 有 限 公 司 辽

AM03N7 车辆营运证丢失，特此声明。

▲车牌辽 H4788C 营运证 10325033 丢失

作废。

▲车牌辽 H2N32 挂营运证丢失作废。

▲辽 宁 恒 达 石 油 化 工 有 限 公 司 公 章

丢 失 ，防 伪 码 210881000154637，声 明

作废。

▲辽 宁 恒 达 石 油 化 工 有 限 公 司 法 人

章 丢 失 ，防 伪 码 210881000154639，声

明作废。

▲中煤科工集团沈阳设计研究有限公司

开具给新疆天池能源有限公司的设计费

收据遗失,收据号：0185754，开票时间：

2019 年 8 月 16 日,金额 180000 元，特此声

明作废。

“看到自己的名字出现在注册名
单上，有一种安心的感觉。我有很多
年没有回到沈阳了，能加盟辽宁男篮，
为家乡球队打球，心情非常激动，感觉
很荣耀。”在加盟辽篮获得官宣之后，
付豪也第一次面对媒体敞开心扉，“这
次能重新获得站到CBA赛场上的机
会，确实要感谢很多人。我会怀着这
颗感恩的心，在赛场上证明自己。”

作为上赛季入选全明星阵容的国
产优秀内线，付豪此前其实收到了多
家CBA俱乐部的邀请，但他还是很坚
定地选择了辽篮。“因为我从小就有一
个愿望，希望能代表家乡球队打球。
能够加盟辽篮，是我的荣幸。”付豪直
言，“辽篮球队氛围特别好，毕竟都是
老乡，这个集体非常温暖。我需要向
老大哥好好学习，尽量帮助球队。”

过去两个赛季，由于邹雨宸受
伤，在全华班的八一队，付豪是球队

唯一的主攻点，几乎拥有“无限开火
权”，这也是他交出场均 19分、9.5个
篮板的全明星数据的重要原因。不
过，辽宁男篮是CBA顶级强队之一，
队内并不缺乏得分能力出色的明星
球员，因此付豪需要适应自己角色的
变化。“我觉得主要就是努力做好分
内的事，完成主教练的布置，扮演好
自己的角色。就像以前那样，珍惜每
一次机会。”付豪说。

在完成注册之后，付豪将作为球
队大名单的一员，在 27 日随全队踏
上南下征途，进行 CBA 常规赛第三
阶段的比赛。付豪的加盟，对辽篮的
帮助不言而喻，不过在远离赛场8个
月之后，付豪还需要时间调整身体状
态，慢慢融入辽篮。对于个人的目
标，付豪的回答非常干脆：“希望能和
球队一起获得一座属于大家的总冠
军奖杯。”

付豪：为辽篮打球是我的荣耀
本报记者 李 翔

2月24日，辽宁省首届沿海城
市滑雪邀请赛在营口何家沟滑雪场
落下帷幕，加上2月22日至24日在
辽阳弓长岭滑雪场举行的省青少年
高山滑雪锦标赛、单板滑雪平行回
转锦标赛、单板滑雪坡面障碍技巧
锦标赛，今冬雪季即将结束之时，我
省冰雪赛事活动再掀高潮。

辽宁省首届沿海城市滑雪邀
请赛由省体育局、营口市政府共同
举办，共有来自营口、大连等省内
沿海城市的 6 支代表队，总计近
100 人参赛，设置单板平行回转、
双板双人追逐等项目。省体育局
群体处处长王海泉向记者表示：

“辽宁省沿海城市滑雪邀请赛是省
体育局重点打造的又一冰雪运动
精品赛事，旨在丰富我省群众性冰

雪赛事供给，积极响应‘带动三亿
人参与冰雪运动’号召，进一步推
动我省冰雪运动、冰雪产业发展，
服务全省中心工作，助力地方经济
社会发展。”

王海泉表示，邀请赛将逐年举
办并扩大规模与影响力，“目前，我
省全年举办的冰雪赛事活动数量很
多，但还缺乏有影响力的精品赛事
引领，像沈阳国际冬泳邀请赛、冰龙
舟赛事，辽阳弓长岭国际滑雪邀请
赛及盘锦辽河口冰凌穿越等品牌赛
事相对较少。正是基于这方面考
量，我们需要丰富赛事活动供给，进
一步创办并打造冰雪运动品牌赛
事，我们有信心、有能力将辽宁省沿
海城市滑雪邀请赛打造成我省冰雪
运动的又一品牌赛事，借此提升辽

宁冰雪在全国的影响力。”
近年来，辽宁冰雪以北京冬奥

会为契机，快发展、大发展，以“冰雪
辽宁”为主题，大力开展群众喜闻乐
见的冰雪系列活动，特别是青少年
冰雪赛事活动。比如，辽宁省青少
年高山滑雪锦标赛、单板滑雪平行
回转锦标赛已经连续举办了5届。

省体育事业发展中心冬季运动
项目管理中心负责人表示：“24日在
弓长岭滑雪场落幕的辽宁省青少年
高山滑雪锦标赛、单板滑雪平行回
转锦标赛，是对我省青少年滑雪项
目发展的一次全方位检验，效果喜
人，清晰呈现出我省青少年滑雪的
良好发展态势——青少年滑雪人群
逐年递增，基数不断扩大；滑雪竞技
水平逐年提升，而且提升速度非常

快。仅从本次比赛来看，又涌现出
一大批好苗子……”

值得一提的是，辽宁省单板滑
雪坡面障碍技巧锦标赛也是辽宁
冰雪今冬首次创办的赛事。该负
责人表示，“第一届赛事就有50余
人参赛，而且参赛运动员纷纷展现
出一流水平，这一点难能可贵。这
也坚定了我们逐步增加赛事供给，
做大做强我省青少年冰雪项目发
展的信心。”

近年来，省体育局依托“辽宁省
全民冰雪运动会”“百万市民上冰雪
系列活动”两大活动平台，积极推动
冰雪运动进校园、进社区、进家庭等

“七进”活动以及大众滑雪系列赛等
冰雪惠民活动，2020年全省组织大
型冰雪赛事活动超500场。

雪季即将结束 赛事再掀高潮

辽宁持续打造品牌冰雪赛事活动
本报记者 朱才威

2月24日，第一届辽宁省青少
年单板坡面障碍技巧比赛在辽阳
弓长岭滑雪场结束。代表沈阳市
出战的吕晗章和代表本溪市出战
的胡馨宇分获男女冠军，这些选手
都来自沈阳体育学院单板滑雪
队。沈阳体院竞技体校副校长王
葆衡担任本次比赛的技术代表，同
时也是沈阳体院单板滑雪队的教
练员，本次比赛绝大多数运动员都
来自他的队伍。

按 照 项 目 标 准 ，坡 面 障 碍
技 巧 是 选 手 在 长 度 600 米 到
1000 米、高低落差在 150 米左右
的坡面上进行 6 个道 具 和 跳 台
上 进 行 滑行和飞越的雪上运动
项目，基本规则是每名运动员进
行两次滑行，每次滑行进行综合
评分。但省内雪场条件有限，王
葆衡介绍：“本次比赛只有 4 组
障 碍 ，分 别 是 两 个 跳 台 加 两 组
道 具 ，两 组 跳 台 中 最 大 的 跳 台
是 3 米，道具一组是铁桶，一组
是 铁 杆 ，应 该 说 不 是 特 别 难 的
障碍。”

从冠军运动员的动作来看，吕
晗章在跳台上完成了内转 360 度
和外传360度，在道具上只完成了
正脚、反脚的“50∶50”180 度下。
胡馨宇的跳台动作是外转540度，
道具上的动作都是“50∶50”。

所谓“50∶50”，是坡面障碍技
巧比赛的术语，可以读作“五零五
零”，意味着运动员只是从道具上

直着滑下去，未加任何动作。
王葆衡表示：“从动作难度上

看，基本属于初中级水平，因为他
们都是 U 型槽的运动员，但是在
省内比赛，还是可以的。通过本次
比赛，我们也看到了体院运动员的

不足，跳台基本上没有问题，但是
在道具上发挥不佳。由于我们训
练的条件有限，平时没有练习道具
上的动作，这些运动员都是到了弓
长岭雪场后，在进行赛前热身练习
时现学现比。”

王葆衡的运动员明年将代
表各市出现在省运会的赛场上，
王葆衡表示：“我们有信心在省
运会上取得优异成绩，但需要在
今年的夏训里多进行一些道具的
训练。”

辽宁省首届坡面障碍技巧赛顺利举行

沈体小将瞄准明年省运会练兵
本报记者 黄 岩

本报讯 记者黄岩报道 25日，
亚足联官方宣布，上海海港队递补山
东泰山队，参加 2021 赛 季 亚 冠 联
赛。这一切都要从 2 月 8 日晚亚足
联的一则公告说起，在公告中亚足
联表示，因未满足《亚足联俱乐部准
入规程》中关于逾期应付款的强制
性准则，亚足联独立准入审核机构
决定撤销山东泰山队在 2021 赛季
亚冠联赛中的参赛资格。要知道，
进入职业化联赛以来，还没有中超
球队被亚足联直接取消亚冠参赛资
格，这可以说是亚足联开出的一张
超级巨大的罚单。此前，也就只有
全北现代队因为涉嫌打假球被亚足

联禁止参加亚冠一年。
随后有消息说，山东队被亚足联

重罚是由马加特执教时的助教凯文·
斯托茨引起的，后者因为工资纠纷申
请仲裁，而山东队没有及时执行裁
决。按照原来的分组，山东泰山队可
谓抽到了一个上上签，同组对手实力
并不算强，但上海海港队不会直接顶
替山东泰山队的位置。根据亚足联
竞赛委员会的批复，山东泰山队原在
的小组席位已被重新分配给中超联
赛排名第二位的广州 FC 队，而广州
FC队的第二档席位也被重新分配给
北京国安队，上海海港队则将参加资
格赛。

亚足联确认上海海港递补参加亚冠

在付豪正式加盟之后，辽宁男篮
也将启程前往诸暨，迎接即将于3月
1 日打响的 CBA 常规赛第三阶段比
赛。2月25日，辽篮主教练杨鸣接受
媒体采访，就外界关心的问题进行了
回答。

2 月 6 日返回沈阳后，辽宁男篮
就地解散，进入春节假期。2月13日

（正月初二），年轻球员销假归队，2月
16 日（正月初五），老队员也返回球
队，辽篮全员集结已经训练了10天。

“这一阶段的训练主要是总结前面比
赛暴露的问题，并加以改进。我们有
两名球员入选了国家队，归队时间比
较晚，包括赵继伟在内，很多队员都
存在伤病，这影响了球队的磨合。第
三阶段开局阶段，球队可能要面临比
较困难的局面。”杨鸣直言不讳。

对于球队近期的精神状态，杨鸣
还是非常满意的：“大家心里都有数，
因为未来两个月就是冲刺阶段了。
前面比赛付出的辛苦，都是为了这个

赛季能有一个圆满的结局。”不过，伤
病问题是一个潜在的隐患，赵继伟的
脚，韩德君的手肘，都是球迷牵肠挂
肚的地方，甚至刚刚加盟的付豪，如
今也上了伤病名单。“很多主力球员
现在都有伤病，怎样克服伤病，让球
员保持健康，也是我们教练组一个重
要的课题。”杨鸣实话实说。

就在 24 日，CBA 公司更新了国
内球员注册信息，付豪正式成为辽篮
一员，这也成为这个窗口期最引人关

注的新闻。“回到辽篮，付豪就是回家
了，所以大家非常欢迎他，他也很想
融入这个团队。但不太走运的是，付
豪和球队合练的第一天就崴脚了，需
要休息一段时间，可能会影响到第三
阶段的比赛。”杨鸣证实，付豪目前还
处于养伤状态，他在辽篮的首秀只能
无奈推迟。但杨鸣同时也对付豪充
满了信心：“付豪的实力有目共睹，训
练也非常投入，如果他能恢复自己的
最佳状态，对球队的帮助会非常大。”

赛季即将进入冲刺阶段

杨鸣期待付豪给球队带来帮助
本报记者 李 翔

运动员在坡面障碍技巧比赛中越过障碍。 沈阳体院竞技体校供片

曼城队球员京多安（左二）在比赛中带球突破。 新华社供片

本报讯 记者李翔报道 北京
时间 2 月 25 日凌晨，2020-2021 赛
季欧冠联赛 1/8 决赛首回合进行了
最后一场较量，英超曼城队客场以
2∶0 击败德甲门兴格拉德巴赫队，
在 两 回 合 的 淘 汰 赛 中 占 得 先 机。
值得一提的是，这是曼城队本赛季
各项赛事的 19 连胜，继续刷新他们
自己保持的英格兰顶级联赛球队
连胜纪录。

上半场，门兴队在对方禁区里 0
触球，0 射门，没有丝毫的还手之
力。全场比赛，门兴队的射门次数也
只有可怜的 3次，射正只有 1次。控
球率方面，曼城队为 61%，且进攻次
数高达 195 次，几乎是对手的 4 倍。
可以说，曼城队兵不血刃地拿下了一
场胜利。

在本赛季的开局阶段，曼城队并
不顺利，在英超联赛中曾经被莱斯特
城队以5∶2击败，一度落到积分榜中
游。但是，从2020年12月19日客场
以1∶0力克南安普敦队开始，曼城队
走上正轨，在英超、欧冠、联赛杯和足
总杯四线作战的情况下高歌猛进，迄

今取得 19 连胜，手下败将包括利物
浦、曼联、切尔西、阿森纳、热刺和埃
弗顿等强队，显示出良好的状态。
在英超积分榜上，曼城队领先第二
名的优势已经达到 10 分，联赛杯杀
入决赛，足总杯进入 8 强，如今欧冠
也已经一只脚踏入 8 强门槛。说曼
城队是如今欧洲足坛状态最火热的
球队，当不为过。

击败门兴队之后，曼城队客场已
经 12 连胜，这同样打破了英格兰顶
级联赛球队的纪录。在欧洲范围内，
曼城队的19连胜可以排在历史第五
位。同时，曼城队在各项赛事中完成
24 次零封，已经超过了上赛季的 23
次。需要指出的是，这一切还是在德
布劳内、阿圭罗等主力球员缺阵的情
况下实现的。对于曼城队的出色发
挥，就连同城死敌曼联队名宿里奥·
费迪南德也不由得感慨道：“我认为
他们的体系所起的作用，比球队内任
何个体的作用都重要。球员们来到
这个体系中，都会发挥作用，没有人
会不适应，目前球队阵容的流动性很
完美。”

曼城队各项赛事19连胜势不可当


